

## Traiter l'hyperthyroïdie - Fiche conseil

- Le traitement de l'hyperthyroïdie dure plusieurs mois, ses premiers effets ne seront visibles qu'après 10 à 15 jours. Il est nécessaire de bien respecter la prescription.
- La prise du traitement de l'hyperthyroïdie se passe sans complication pour la plupart des patient.e.s.
- Ce traitement peut cependant, dans de rares cas, entraîner une diminution des globules blancs. Cette diminution est réversible mais peut entraîner des infections sévères. Il est donc nécessaire de réaliser des prises de sang de surveillance. Par ailleurs, en cas de fièvre, il est indispensable de contrôler votre taux de globules blancs dès que possible (prise de sang) et de solliciter un avis médical.
- Vous devez également consulter sans délai en cas de :
  - fièvre,
  - angine ;
  - coloration jaune de la peau ou des yeux (ictère),
  - décoloration des selles,
  - urines foncées,
  - démangeaisons,
  - apparition de boutons ou de plaques sur la peau,
  - douleurs articulaires,
  - douleurs au ventre,
  - nausée,
  - fatigue importante.

### Pour les femmes en âge d'avoir des enfants

- L'hyperthyroïdie et ses traitements peuvent avoir des effets négatifs sur la grossesse. Il est donc impératif d'avoir une contraception efficace tout au long du traitement.
- En cas de projet de grossesse ultérieure, informez votre médecin qui pourra contrôler l'activité de votre thyroïde et mettre en place un suivi adapté.

Pour en savoir plus sur l'hyperthyroïdie, **scannez le QR code.**



Information sur l'hyperthyroïdie

Assurance Maladie

Site internet